

# XPRESS

## Polsek Sagaranten Laksanakan Giat Door To Door System di Desa Pasanggrahan

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

May 30, 2024 - 13:00



*Polsek Sagaranten Laksanakan Giat Door To Door System di Desa Pasanggrahan*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kesadaran masyarakat mengenai berbagai isu sosial, Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan, Bripda Johannes Tulus Marpaung, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Kamis (30/5) di Desa Pasanggrahan, Kecamatan

Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 12:00 WIB ini berlangsung dengan lancar dan tertib. Dalam kegiatan tersebut, Bripda Johannes memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat, dengan fokus padaantisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta isu-isu keamanan lainnya.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyatakan bahwa kegiatan DDS ini adalah bagian dari komitmen kepolisian untuk terus dekat dengan masyarakat dan memberikan edukasi yang penting bagi keamanan dan kenyamanan mereka. "Kami terus berupaya untuk hadir di tengah masyarakat, memberikan edukasi, dan mendengarkan keluhan serta saran yang mereka miliki," ujar Kapolsek.

Adapun himbauan yang disampaikan dalam kegiatan tersebut meliputi:

1. **Antisipasi TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap TPPO dan segera menghubungi petugas Bhabinkamtibmas atau Babinsa jika menemukan indikasi TPPO.
2. **Koordinasi Keamanan:** Warga masyarakat diharapkan untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak Kepolisian (Bhabinkamtibmas), Babinsa, dan aparat desa jika menemukan kendala terkait keamanan atau ketertiban melalui nomor HP yang telah diberikan.
3. **Waspada Kenakalan Remaja:** Masyarakat diminta untuk waspada terhadap kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu kenyamanan lingkungan.
4. **Sosialisasi SuperAPP:** Bripda Johannes juga mensosialisasikan penggunaan aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat, yang diharapkan dapat membantu dalam berbagai aspek kehidupan sehari-hari.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari warga Desa Pasanggrahan, yang merasa terbantu dengan informasi dan himbauan yang diberikan. Mereka mengapresiasi kehadiran dan peran aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

"Melalui kegiatan DDS ini, kami berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya keamanan lingkungan dan dapat bekerjasama dengan pihak kepolisian untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif," tambah AKP Deni Miharja.